

リモコンの電池からリフォームまでおうちのことなら「おかでん」にご相談ください。

OKADEN SINBUN

No144

8 2018.August

地震の後遺症も徐々に癒えつつあった7月7日にはとんでもない大雨に見舞われ「西日本豪雨災害」となってしまう、広島県や岡山県では大変な被害がありました。ご家族ご親戚で被災された方もいらっしゃるとお聞きしております。心よりお見舞い申し上げます。また、28日未明の台風12号では地震で崩れた瓦がさらに落ちたり、ブルーシートが飛んでいくなどの被害がありました。アンテナも多数倒れ、おかでんでも改修工事に追われております。夜になっても気温の下がらない日が続き、異常気象が重なっております。くれぐれも体調管理にはお気を付けてくださいませ。



おかでんしんぶん
編集長
岡本 敏博

お盆休みのお知らせ

8月12日 日曜日 **営業** します

13日 月曜日 **お休み** します

14日 火曜日 **お休み** します

15日 水曜日 **お休み** します

16日 木曜日 **お休み** します

17日 金曜日 **営業** します

・エアコンが壊れた…
・冷蔵庫が冷えない…
・洗濯機が動かない…
・テレビが映らない！
などのお困りごとには、お休みでも対応いたします！（不在の場合は折り返しご連絡いたします）

おかでんダイヤル
072(654)3131

夏のパナソニックフェアへ

ご来場ありがとうございます♪



「ほんまにおかでんのイベントの時はよう雨が降るなあ」と言いつつ、大雨の中お越しいただいた皆様、本当にありがとうございました。

当日は地震の被害の対応に追われながらのパナソニックフェア開催で、スタッフも出たり入ったりしながら、十分なおもてなしができませんでした。申し訳ございませんでした。

秋の合同展示会や冬のパナソニックフェアでは「あの時は大変だったね」と、過去の事にできるように、震災と台風の被害の復旧に全力で頑張りたいと思います！



7月23日朝6時におかでんを出発。高速道路を走らせ3時間岡山県倉敷市に到着。真備町に向かう道に並行して走る川には折れた大木が何本も横たわっていました。しかし見渡す限り悲惨な様子は見当たりません。

思ったよりもひどくないのかな…と話しながら川辺橋を渡ると風景が一変。道端には水に浸かって使い物にならなくなってしまった家財道具であふれています。絶句しながら、目的



地へ車を走らせます。

車を停めた駐車場には仮設のトイレ（左上写真奥）があり、水道事情が良くないという事がわかります。

長男トシヒロと次男ヒロトは、真備町で被災された街のどんきやさんのお店の片付けのお手伝いにお邪魔しました。

『ここまで水がきたんじゃよ』と説明してくれたのはお店の天井のさらに上。

パナソニックフェアを1週間後にひかえたお店は、商品がたぐさん並べられ、お客様の来店を待つばかりとなっていたのですが、水が引いた店内には商品が折り重なるように倒れていたそうです。

僕たちがお邪魔したのは、その日からすでに2週間が経過していました。

天井は下地と使えなくなった業務用のエアコン、そして配線

を残すのみとなり、壁もすでにめくられて中の断熱材も処分されていました。

その日は残されたトイレと壁、天井の一部の解体をお手伝いしました。



強い日差しと吹かない風。すでに仮設のエアコンが2台ついていましたが、それでも暑い！

エアコンもついていない中、解体に駆け付けてくれていた他のどんきやさんに本当に頭が下がる思いでした。

お邪魔したその日も、徒歩や車でお客様が来店し、冷蔵庫やエアコンなど生活に必要なものを注文していかれました。なんせ電話も通じないという状況です。本当に不便だと感じました。

被災したお店の方は自分のお店もかえりみず、1軒でも困っているお客様のところにと、走りまわっておられました。店頭にはお店を解体した廃材で作った雨除けの下に←



洗濯機を設置。皆さんに使ってもらえるようにしていました。改めて街のどんきや地域になくてはならない存在だと感じた一日でした。



岡本 麻理

みなさんこんにちほ！摂津店の主に事務を担当しています岡本麻理です。今回の記事は先月から引き続き：我が家恒例3ヶ月連続お誕生日会最後の主役！三女4歳の誕生日会の様子をお届けしたいと思います。

6月に次女（はるか）のお誕生日会が終わってからは、「次は、ふみの番やな。」
「今日は、ふみの誕生日?」
「いつになったら、お誕生日の日になるん?」と、いつが誕生日かわからないまま本人は

その日を待ち焦がれていました。



お誕生日プレゼントは、スヌーピーのコップ・と決めていたようで、お誕生日前日に一緒にコップとかその他も選びに行き、プレゼント包装してもらった品物を「明日がお誕生日だから、まだ開けたらダメだよ。」と約束をして帰宅。

今か今かと我慢したプレゼントを誕生日当日の朝に開けて「わあく 可愛いー♡」と、まるで中身を初めてみたようなリアクションをバッチリしてくれました。



肝心な誕生日会ほ、お姉ちゃん
の習い事の関係で後日開催
しました！

食べたいメニューは「たこ焼き」
お誕生日ケーキはペンペン草
さんでサプライズプレートを、
長女は「すっちー」、次女は「お
かでんマーク」にしたから、
三女は「茂じい（吉本新喜劇に
出られてる方）」かなく考えて
いましたが…。

延期したお誕生日会の朝に、
あつーケーキ注文するの忘れて
た〜と思いだしました。
どーしよ〜のサプライズプ
レート楽しみにしてたのに…
さすがに、当日の注文では無
理だったので、正直に三女ふみ
かに謝りました。
とはいえまだ4歳。
説明して謝っても、「うん！い
いよー」といつつ「?」が頭
の上に浮かんでました。(笑)

お誕生日ケーキ見て、「ふみかっ
て書いてる やったー」と名前
プレートだけでも喜んでくれ、
ホッしました。



自分で選んだお気に入りプレ
ゼントを毎日大事そうに使っ
てます。

今年の3ヶ月連続お誕生日会が
やっと終わり、大人のお財布事
情もホッとしました。

今月はホームベーカリーを お休みし、エコキュートで 本当に良かったお話しです。

岡本 友美



先日の大阪北部地震から早くも1か月が経ちましたね。私が住んでいる茨木市もととても大きく揺れ、立っていただけませんでした。

食器棚を開け、朝のコーヒーを入れて飲もうとしていた時に揺れ、すぐにテーブルの下に滑り込みましたが、扉が開いていたせいもあり、コップや食器が落ちてきて一面ガラスの破片だらけになりました。

月曜日で仕事か定休日だったので、2階に主人(三男タツヤ)がおり、一緒に片づけをしていたところに学校から連絡がありました。子供たちは学校まで後わずかである登校途中で地震にあり、近くにいたボランティアの方たちの指示でその場にしゃがみ、頭を手で覆い、くまっておさまるのを待っていただけです。

とても怖かったようで学校に迎えに行った時には下の子は泣いていました。

家に戻り、まずは水が出るのか確認したところ最初は茶色く濁った水でしたが、しばらく出し続けてきれいな水が出始め、お風呂にお水を貯めました。

時間が経つとニユースなどで周りの状況もわかって来て、震度6弱という数字を見て改めて恐怖を感じました。我が家はオール電化でガスを使っていないので余震に対する恐怖と不安だけで、ライフラインは特に困った部分はありませんでした。

しかし、いたるところで水道管が破裂したり、ガスが止まったりと近所の方々がとても困っていました。料理はカセットコンロでなん

とか出来ているが、梅雨時のじめじめしているときに何日間もお風呂に入れず濡らしたタオルで体を拭くだけでは、やはり限界があります。

幸いにもオール電化の我が家は問題なくお風呂にも入れたので、近所の方たちにお風呂に入りに来てもらいました。近くの公園では自衛隊の方たちの給水支給が行われたり、お風呂の提供もされていましたが、最初の数日間はお風呂に入るのも、お水の支給を受けるのも数時間待ちだったそうです。

そんな日々が何日も続き、ようやく一週間ほどたったころにガスの復旧がされ始め、近所の方たちもとても喜んでいました。ほぼ全ての地区のガスも復旧したとニユースになり、自衛

隊の方たちのお風呂の提供も最後の日を迎えました。ガスも復旧したし、利用しにきている方たちの数も減って、困っている方たちの邪魔にはならないだろうと思いい、近所の方たちと自衛隊の方々にお礼を伝えるためにお風呂を利用しに行きました。

予想通り、ほとんど利用している方は居なかったので、自衛隊の方と少しお話をさせて頂いたところ、毎日お湯を六甲の温泉から汲んで運んできてくださっていたそうです。

お湯のキレイさにも驚いたのですが、簡易のシャワー場もあり、貴重品入れの金庫もあり、寄贈されたシャンプーやボディシャンプーもあり、とても清潔でした。

自衛隊の方たちも、今までは入れなかったが、自分たちも任務最後である本日の21時、

片づけるの前にこのお風呂に入って帰りますとのことでした。

震災を経験して、人のつながり、やさしさに感動し、一人では生きれないことを痛感しました。

今までもどこか他人事のように感じてしまっていた天災をこれからは経験者として何かの役にたたせなければと思いましたが。



→毎日お湯を運んできてくれた自衛隊の方々の車と、最後に自衛官の方と記念写真。自衛隊のみなさん本当にありがとうございました。

「IHにしておいてよかったわ」
高槻市・Aさま

高槻市中心部にお住いのAさま宅でも地震から数日間ガスが止まっていたそうです。

駅前の商店街の中におうちがあり、エコキュートを置くスペースが無いため、蛇口からお湯は出なかったのですが、「電気は使えたからIHでお湯を沸かしてお風呂に運んで入ったわ」というお話とともに、



と、喜びの声をいただきました。

「我が家で色々実験中◎」



岡本 千華

私の頭の上の商品、皆様何かご存知ですか？

「ロティサリーグリル」というジューシーなお肉を回転させながら焼いたり、スモークチーズなどくんせいができたり、トースターになったりといろんな料理に活躍する

はずの優れたものですが、ローストビーフやローストチキンなど下さりらえる必要な料理は少し敬遠してしまいますが、まずは手軽なものからと「焼いも」を試したところ

最高においしくできました。少しずつできることを増やしてご紹介したいと思います。おたのしみです。





地震後初の担当記事です。大阪北部地震とその後に発生した西日本豪雨で被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げます。

6月17・18日とお店は連休で、18日は妻と自宅におりました。わが家も震度6弱の地域でしたが大きな被害はありませんでした。

しかし近所さんは屋根瓦が崩れ落ち大変な状況でした。

高槻店がどうなっているか心配だったので、家のことは妻に任せてすぐに自転車で駆けつけました。通勤ラッシュの時間帯で道路は大渋滞、鉄道もストップ。駅周辺は人で溢れかえり、行く道では壊れた家屋を前に途方に暮れる人々の姿。その中を余震に警戒しながら進んでいく怖さもありました。あの日に見た光景は一生忘れられません。

レイや小物・書類などが散乱し、自転車やカタログラックが倒れたりはしていましたが、奇跡的に店頭・倉庫の商品や工具類などにもダメージは全くありませんでした。おかげさまで翌日から通常通り営業することが出来ました。

壊れた屋根瓦のブルーシートがけ、外壁のヒビ割れ、土壁の崩れ、お風呂や配管の故障、サッシが歪みで動かない…など、多くのお客様から修理のご依頼がありました。

これらには時間がかかっても当店で対応できますが、断水やガスに関しては、お力になれずに申し訳ない気持ちがありました。大地震はいつか来ると散々聞かされていたのに、私自身それは遠い将来のことと考えてしまっていた気がします。今回のことで普段からの備えが大切だと身に沁みしました。

三井寺

石山寺



【西国三十三所巡礼 第二章 園城寺（三井寺）石山寺】
西国三十三所巡礼の続きです。今回は滋賀県の二寺、お花見シーズンに出かけました。京阪石山坂本線の三井寺駅を出ると、ちょうど見頃を迎えた琵琶湖疏水沿いの見事な桜風景が広がっていました。2018年春、琵琶湖疏水を通る観光船「びわこ疏水船」が67年ぶりに復活したそうです。船からの景色も素晴らしいでしょうね。

徒歩10分程で一ヶ所目のお寺に到着。西国三十三所・第十四番札所「園城寺（三井寺）」です。

一般的に別名の「三井寺」で親しまれていますが、天智・天武・持統の三天皇の産湯に使われた霊泉（閼伽井屋／あかいや）が境内にあることに由来するそうです。広大な敷地で見所が多いお寺です。映画のロケ地としてもよく使われ、こちらでご紹介した作品「るろうに剣心」「武士の献立」なども撮影されたそうです。重要文化財の大門をくぐり境内へ。こちらには桃山時代の代表建築 国宝の金堂があります。境内では近江八景のひとつで歌川広重の浮世絵にもある「三井の晚鐘」や弁慶伝説のある「弁慶の引き摺り鐘」など是非「鐘」「もく注田くたさい」。それと弁慶の引き摺り鐘を毛

チーフにした三井寺の広報僧「べんべんくん」は人気者。特技の法螺貝の音色を披露してくれますよ。スイーツ巡礼の「弁慶力餅」もおすすめてです。札所の観音堂がある高台は大津の町や琵琶湖が望める絶景ポイントです。こちらは観音堂で頂いた札所の御朱印です。

京阪電車で移動して石山寺駅から瀬田川沿いを歩くこと10分程、二ヶ所目のお寺は西国三十三所・第十三番札所「石山寺」です。紫式部はこちらのお寺で源氏物語の構想を練ったとされているそうです。石山寺の正門「東大門」です。両脇には仁王像が祀られています。寺名の由来は境内にある天然記念物「石山寺の硅灰石」です。国宝の本堂には如意輪観世音菩薩が祀られています。日本で唯一の勅封の秘

仏で、33年に一度（前回は2016年）と天皇陛下御即位の翌年に開扉されるのだから。こちらは国宝の多宝塔と御朱印です。スイーツ巡礼もおすすめてです。門前の叶匠寿庵にて「石餅」、白とヨモギのお餅をねじり合わせてあります。「冷やしぜんざい」でいただきました。



写真は叶匠寿庵HPより

これからも当たり前の日常に感謝しながら、西国三十三所巡礼を続けていこうと思えます。大変な思いをされている皆様にも一日も早く平穏な日々が訪れますよう心よりお祈りしております……。

レンジフードの掃除に行っていました



岡本 千華

先日、摂津市鳥飼中の1様宅の換気扇お掃除にスタッフと一緒に行って来ました！

おかでんでリフォームしていただき、長年ご使用いただいている換気扇は、羽根が鉄製でお手入れが大変なこともあり、以前にもお掃除をさせて頂いたことがあります。汚れが目立ちましたのでお掃除にお伺いしました。

お掃除していると、少しおかしな事に気が付きました。本来、紐を引っ張ると開くはずのシャッターが全く開きません。確認してみると劣化が原因で一部破損しておりました。1様にお伝えすると、ずいぶん前から換気扇を回していても室内に臭いがこもるので、お台所の勝手口を開

けてお料理をされていたとのこと。ガスコンロをご使用なのでIHよりも換気が必要になってくるため、このままでは良くないということ、人気のあるお掃除がとっても楽チンなレンジフードに買い替えていただきました。

レンジフードのお掃除は主婦にとっ てしたくない家事の中で、ダントツ1位だそうです。確かに油污れはひどく掃除も大変だし、部品をバラすのにもひと苦労し、元に戻すのにも苦労しますよね。

それが新しいレンジフードは油污れが取れやすい素材でコーティングされているので、水拭きするだけで汚れが落ちます。部品も簡単にバラせるので隅々までキレイにお手入れが出来ますーそして何よりもシンプル

なデザインで凹凸が少なく拭き掃除しやすくなっています。

お手入れも、外観はぬるま湯、もしくは薄めた中性洗剤を浸した布で油污れを拭き取るだけです。それと1ヶ月に1回程度、中の部品をぬるま湯を入れた容器に浸して樹脂製のブラシなどで汚れを洗い流して水分を拭き取り、乾燥させるだけ！

そして、1〜3年に1回程度内部にある羽の汚れが気になる時に同じ工程でお手入れするだけです。レンジフードのお手入れがとっても楽チンになります！レンジフードの取替えをお考えの皆様は是非！！このレンジフードに買い替えて下さいね☆☆☆1様にも、とっても喜んでいただきました♪

あとがき



ゴルフ始めるといながら、やるやる詐欺のおかでんスタッフが業を煮やしてコースを強制予約。残り1か月クラブも握っていないのにどうなることやら…。結果はおかでんしんぶんで済

Facebook **始めてました**
いいね！お待ちしております♪

オカモト電化